

Medieneinladung

## **BDP Kanton Solothurn feiert ihren 5. Geburtstag mit einem Brunch**

### **Für eine lösungsorientierte Sachpolitik: 5 Jahre BDP Kanton Solothurn**

**Exakt fünf Jahre und zwei Monate nach ihrer Gründung feiert die BDP Kanton Solothurn am Sonntag, 17. August ihren 5. Geburtstag mit einem Brunch. An der 5-Jahresfeier mit dabei sein wird auch BDP-Parteipräsident Martin Landolt. Die BDP Kanton Solothurn steht für eine moderne und sachpolitische Mit-politik, bei der mehrheitsfähige Lösungen an erster Stelle stehen.**

Die BDP Kanton Solothurn hat in den ersten 5 Jahren ihren Platz in der Politlandschaft des Kantons gefunden. So konnte sie bei ihren ersten kantonalen Wahlen 2013 gleich mit zwei Mitgliedern im Kantonsrat, so wie bei den kommunalen Wahlen in einigen Gemeinden in die Exekutive einziehen. Die BDP Kanton Solothurn steht für eine moderne und innovative Mitte-Partei und für eine lösungsorientierte Sachpolitik. Sie setzt sich aktiv und nüchtern mit den Herausforderungen des Kantons, sowie den Anliegen ihrer Bürgerinnen und Bürger auseinander. Wichtig sind ihr besonders der geordnete Ausstieg aus der Atomenergie, eine sorgfältige Raumplanung, eine gut ausgebaute Verkehrsinfrastruktur, sowie eine weitsichtige Altersvorsorge auch für die künftigen Generationen und eine liberale und verantwortungsvolle Wirtschaftspolitik.

Mit ihrer offenen und modernen Politik zieht die BDP vermehrt auch das Interesse der jungen Generation von Schweizerinnen und Schweizer auf sich. Sie ist deshalb überzeugt er denn je, dass sie auf dem richtigen Weg ist und dass sie getreu ihrem Motto „Wir sind gekommen um zu bleiben“ die Parteilandschaft im Kanton Solothurn auch in den kommenden Jahren mitprägen wird.

Grund genug für die BDP des Kantons Solothurn, um gemeinsam mit ihren Mitgliedern, Sympathisanten und anderen Interessierten bei einem gemütlichen Brunch zusammensitzen und die ersten 5 Jahre noch einmal Revue passieren zu lassen und natürlich vor allem auch zu feiern. Es freut die BDP Kanton Solothurn ausserordentlich, dass auch BDP-Schweiz Parteipräsident Martin Landolt an der Feier dabei sein wird.

Der öffentliche Brunch, bei dem alle ganz herzlich willkommen sind und die offizielle Feier finden am Sonntag, 17. August 2014 ab 10:00 Uhr, auf dem Bauernhof der Familie Dietschi in Selzach statt. Selbstverständlich würden wir uns auch sehr darüber freuen, die Medienvertreter aus dem Kanton persönlich begrüßen zu dürfen.

Aus organisatorischen Gründen bitten wir um eine Anmeldung bis am Donnerstag, 14. August 2014 an Roland Hartmann [roland@hartmann.ch](mailto:roland@hartmann.ch), oder telefonisch an 079 3302018.

#### Auskunft:

Markus Dietschi, Präsident BDP Kanton Solothurn, 079 673 93 78

Roland Hartmann, Vorstandsmitglied, BDP Kanton Solothurn, 079 330 20 18

07.08.2014